



TITULAR: Objetivo en la próxima legislatura: Mejorar la Seguridad

Ciudadana en las plazas públicas de Altea

“No puede ser que la plaza del Ayuntamiento sea un lugar oscuro que genere inseguridad. También otras plazas de Altea como la de detrás de la Casa de Cultura o la de La Pau. Son **lugares a evitar a partir de ciertas horas** y vamos a cambiarlo”, según declaraciones de **Rocío Gómez, nº 2 del PP Altea**: “Por todo ello **estamos elaborando un Plan de mejora en seguridad y embellecimiento de las Plazas de Altea**”.

“Hemos recogido **quejas generalizadas de la ciudadanía en este sentido y estamos decididos a solucionarlo**. Mucha gente **evita** nuestras **plazas** por **miedo** o por ser lugares oscuros y prácticamente abandonados. Por ello, presentaremos un **Plan que buscará resultados inmediatos con una terapia de choque basada en 3 medidas**”:

- **Más luz** en las plazas.
- Instalación de **cámaras de vigilancia** en lugares indicados -como se ha hecho en otros municipios-.
- **Más patrullas policiales** por las zonas conflictivas.

Según **Rocío Gómez**: “Con estas medidas le **daríamos un giro de 180º** y conseguiríamos que **nuestras plazas pasaran a ser un lugar seguro de Altea**. No ha sido difícil encontrar estas soluciones. Sólo hemos tenido que mirar **lo que otros municipios ya están llevando a cabo desde hace tiempo**. Creo que ya **es hora de que Altea también lo aplique**, junto al embellecimiento de las mismas para el disfrute de los alteanos y visitantes.”

Altea, 12 de abril de 2019